



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers Real Estate

4 Pièces

120 m²

Réf. 11_10826 CW

728 000 €

Cuers

Maison à vendre (83390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 25 minutes des plages de Hyères et de son aéroport, cadre campagne, très jolie vue dégagée pour cette charmante villa de 120m2 sur 2000m2 de terrain cloturé avec piscine, pool-house comprenant cuisine d'été, douche et toilettes, garage double, la villa se compose d'un beau salon-séjour avec poêle à bois, cuisine ouverte entièrement équipée, 3 belles chambres agrémentées de placards, l'une d'entre elle profite d'un solarium, une grande salle de bains avec douche à l'italienne et baignoire. Cette villa agréable à vivre au quotidien a été en grande partie rénovée en 2021 avec des prestations de ...

25 minutes from the beaches of Hyères and its airport, countryside setting, very pretty open view for this charming villa of 120m2 on 2000m2 of fenced land with swimming pool, pool house including summer kitchen, shower and toilet, double garage, villa consists of a beautiful living room with wood stove, fully equipped open kitchen, 3 beautiful bedrooms with fitted wardrobes, one of them has a solarium, a large bathroom with shower talian and bathtub. This pleasant villa to live in on a daily basis was largely renovated in 2021 with quality services, geothermal heating, reversible air ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

